

Un piercing au nombril - 1/1

Le piercing au nombril est de plus en plus désiré actuellement, mais comment cela se passe-t-il ? Ca fait mal ?

Les piercings au nombril sont de plus en plus demandés chez les perceurs. Les jeunes filles veulent se faire percées de plus en plus jeunes, 12 ou 13 ans, mais les parents ne sont pas souvent d'accord.

Personnellement, je me suis faite percée le nombril il y a 8 mois, j'avais 14 ans. J'ai du attendre 1 an pour que mon père accepte.

Arrivée chez le perceur, j'ai voulu faire demi-tour, j'avais vraiment très peur. Devant moi il a nettoyé la salle. Ensuite, il m'a demandé de choisir le bijou, j'ai pris une banane en acier avec un brillant violet.

Il m'a demandé de m'allonger, les bras le long du corps et de ne plus bouger. Avec un stylo, il a marqué les points où il allait me percer. Après, avec un pince qui avait deux petits trous il me serra le nombril, à travers les trous on voyait les points qu'il avait tracés. J'avais peur donc il me parlait, et sans m'en rendre compte il m'a percé. J'ai vraiment rien senti. J'ai regardé mon nombril et il y avait une tige en plastique qui le traversait. Il a inséré le bijou, et enlevé le plastique. Tout était fini. Trop de peur pour si peu.

Pour avoir un beau piercing, il faut :

- => le nettoyer matin et soir avec un antiseptique (ex : Biceptine)
- => Ne le toucher qu'avec les mains propres
- => Attendre 1 mois avant de changer la protège
- => Retourner chez le perceur environ un mois et demi après le percage

Au bout de 10 mois le piercing est bien cicatrisé, parfois chez certaines personnes il faut plus de temps.

Maintenant je suis bien contente de l'avoir et je n'ai jamais regretté. Depuis je connais pleins de filles qui l'on fait ou qui veulent le faire.

J'espère pouvoir me faire percer la langue, mais plus tard.

Le piercing est un bon choix, mais il faut le faire dans de bones conditions d'hygiène (aiguilles à usages uniques) sinon il y a des risques d'infections.